

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Kalau kita berbicara serius, kita bersumpah demi Tuhan. Kalau Tuhan bicara sangat serius, Beliau berkata Masa demi Waktu. "Mario Teguh".

Memang begitu berharganya waktu itu, waktu yang telah berlalu. Memang merugikan, tetapi hasil ini bukan menjadi penyesalan, terima kasih Ya Allah SWT atas waktu yang diberikan kepadaku. Alhamdulillah

Untuk yang pertama skripsi ini saya persembahkan kepada ibuku dan ayahku. Sosok-sosok yang utama dalam tujuan hidupku, yang selalu membantuku dalam terpuruknya hidupku. Terima kasih Ibu, terimakasih Ayah. Terimakasih

Dan juga ucapan yang teramat dalam saya ucapkan kepada dosen pembimbing saya Ibu Sari Iswanti. Sungguh beliau sangat membantu dalam memberikan bimbingan yang sangat berarti bagi saya dalam proses pembuatan skripsi ini. Terimakasih

Dan tidak lupa terimakasih saya ucapkan kepada mbah, pakde, om, adik saya, yang telah memberi semangat dan doanya. Terimakasih

Elis yang selalu setia menemani dalam keadaan apapun, terima kasih atas bantuan, dukungan dan semangatnya.

Saya juga bertrimakasih kepada sahabat-sahabat saya rudi, nurul, yani, ucup, ucil, yang telah membantu dalam mempersiapkan skripsi.

Terimakasih

Terimakasih buat teman-teman selalu kocak ngledekin saya edwar, cahyo, yuli, bekti, dwi andri, yuono dan semua telah sudi memberikan waktu untuk saya dalam menyusun skripsi. Terimakasih

Ok, yang pasti SKRIPSI ini adalah sebuah hal yang tersulit setelah kita dulu pernah melakukan UAN. Stress dan beban pikiran sering saya alami, tetapi karena adanya orang-orang ini semua itu bisa saya lupakan.

1. Teman-teman D3TKJ AKAKOM '07 yang selalu memberikan dukungan semangat setiap saya mengalami kesusahan.
2. Teman-teman damtan e-ktp gunungkidul, wah sumpah kalian sangat berarti banget, yang selalu membuat saya ketawa terus, aku bakal kangen ma kalian.

“ Stres dan pikiran itu akan selalu ada selama kau hidup. Ia tidak akan pernah hilang, hanya bisa dilupakan tetapi hanya dengan waktu yang sementara. Tetapi buatlah waktu yang hanya sementara

**itu bisa menjadi selama mungkin, sama dengan waktu sementara**

**kau ada di dunia ini "**

**(Ervin Ritandi Edwin)**

***THANKS***

**Senyum selalu buat**

**kalian semua**

**Enjoy Your Life**

## **HALAMAN MOTTO**

**“SUKSES BUKAN KARENA NASIB TETAPI SUKSES ADALAH  
MANUSIA YANG MAU BERJUANG, BEKERJA KERAS, DAN  
BERANI MEMBAYAR HARGA SEBUAH KESUKSESAN”**

**“LAKUKAN APA YANG KEBANYAKKAN ORANG TIDAK  
MELAKUKANNYA HARI INI AGAR SUATU SAAT ANDA  
BISA MENIKMATI APA YANG KEBANYAKAN ORANG  
TIDAK MENIKMATI”**